

9月25日 JR岡山駅
山田方谷 NHK 大河ドラマ化実現 PR 活動



備中松山藩(現高梁市)出身の偉人・山田方谷やまだほうこくの NHK 大河ドラマ化に向けて、顕彰団体の「方谷さんを広める高梁の会」が JR 岡山駅で PR 活動を行いました。PR 活動では、「大河ドラマ化実現へ！」と書かれたうちわや方谷の功績をまとめた冊子などを駅利用客に配布したほか、マスコットキャラクター「ほうこくん」の着ぐるみも登場し、会場は賑わいをみせていました。

9月12日 弥高山公園駐車場
第3回日本一どでカボチャ岡山県大会



育てたカボチャの重量を競う、「第3回日本一どでカボチャ岡山県大会」(高山市ジャンボカボチャグループ主催)が開催されました。当日は、市内外の17人から丹精込めて育て上げられた自慢のカボチャが出品され、一つ一つ丁寧に計量されました。優勝は201.4kgのカボチャを出品した大内文雄さんおおうちふみお(川上町地頭)で、香川県土庄町(小豆島)で行われた全国大会へと歩を進めました。

9月28日 備中松山城
住宅用火災警報器一斉点検プロジェクト



備中6地区(新見、高梁、総社など)の各消防本部は、10月10日を「住宅用火災警報器(住警器)点検の日」として定め、住警器の点検を呼びかける動画を作成しました。高梁市消防本部が作成した動画には、備中松山城を舞台に猫城主さんじゅーろーと住警器をもじったスイーツ「住ケーキじゅうケーキ」が登場。各本部の動画は、倉敷市消防局が1本の動画にまとめ、テレビなどで放送されました。

9月25日～10月3日 市内各所
たかはし JOYNART



市内の中学生・高校生などが描いたTシャツ400枚を、吹屋ふるさと村など市内6会場に分けて展示するアートイベント「たかはし JOYNART」が行われました。Tシャツの絵を全て組み合わせると、高梁の人たちが高瀬舟に乗って未来へ進む様子を描いた1枚の絵になる仕組みとなっています。来場者は、高梁への思いが詰まったTシャツを笑顔で眺めていました。